



SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO HONDUREÑO

El Partido Comunista de El Salvador, el Partido Guatemalteco del Trabajo y el Partido Comunista de Honduras, reunidos en El Salvador, con el objeto de analizar la crisis política y social que enfrenta Honduras, manifiestan su profunda solidaridad con la lucha del pueblo hondureño contra el régimen narco, dictatorial y corrupto de Juan Orlando Hernández.

A diez años del golpe de Estado que derrocó, con el apoyo de Estados Unidos y de la Organización de Estados Americanos (OEA), al gobierno legítimo y constitucional del presidente Manuel Zelaya, el modelo económico neoliberal y extractivista se ha consolidado, mientras se profundizan la crisis política, la represión y la intervención estadounidense.

La lucha y protesta social frente a ese estado de cosas, ha sido fuertemente criminalizada y reprimida, al punto de violentar la autonomía universitaria, asesinar y encarcelar a varios luchadores sociales como estudiantes, obreros y obreras, mujeres, personas defensoras de derechos humanos, entre otras.

Ante ello, nuestros partidos condenan enérgicamente al régimen de Juan Orlando Hernández y la brutal injerencia imperialista en nuestros pueblos. Además, hacen un llamado a todos los pueblos del mundo, a los partidos comunistas y obreros a solidarizarse con el hermano pueblo hondureño, a manifestar su enérgica condena al régimen de Juan Orlando Hernández y exigir que detenga la represión popular. Asimismo, motivamos a las organizaciones populares de Honduras a organizarse en un frente común contra la dictadura.

San Salvador, El Salvador, 30 de junio de 2019.

¡Que viva la heroica lucha del pueblo de Honduras!
¡No a la criminal represión de la dictadura en Honduras!
¡NO a la injerencia imperialista!
¡A más represión, más lucha!

Partido Comunista de El Salvador
Partido Comunista de Honduras
Partido Guatemalteco del Trabajo